

Categoría: Informaciones deportivas  
Creado: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:16  
Escrito por Carlos Luis Soler  
Visto: 276

---

### **CUBA DEBUTA ESTE LUNES EN COPA MUNDIAL DE PELOTA VASCA**

Los pelotaris cubanos debutarán este lunes en la VII Copa del Mundo de Frontón 30 Metros, con sede en la ciudad española de Valencia. La primera lid organizada por la Federación Internacional de Pelota Vasca (FIPV) tras el estallido de la pandemia de la covid-19 comenzará este domingo, pero sin actuación cubana.

### **ERIEL SÁNCHEZ: “VAMOS A BUSCAR UN BUEN RESULTADO POR LA MORAL Y EL PRESTIGIO DE ESTE DEPORTE” (+ FOTOS)**

El próximo martes 21 de septiembre el equipo de 24 jugadores partirá rumbo a México para dos días después hacer su debut en este tipo de competencias, en pugna contra otras 11 naciones del mundo, clasificadas por zonas geográficas. En medio de sus funciones, el otrora receptor de los equipos nacionales, encontró un espacio para dejar sus impresiones sobre el conjunto.

### **RAIDEL MARTÍNEZ SUMA SU DECIMOSÉPTIMO RESCATE EN LA ACTUAL CAMPAÑA DEL BÉISBOL JAPONÉS**

El cubano Raidel Martínez cosechó hoy su decimoséptimo rescate de la campaña 2021 del béisbol profesional japonés, tras permitir un jit sin carreras en un episodio durante el triunfo de 5x4 de los Dragones de Chunichi sobre los Gigantes de Yomiuri, en el Tokyo Dome. El espigado derecho ponchó a dos rivales.

### **CRISTIANO RONALDO MARCA DOS GOLES EN SU DEBUT CON EL MANCHESTER UNITED**

El delantero portugués macó el primer gol del partido, en su debut con el Manchester United, en el juego de este sábado de la Premier League contra el Newcastle en Old Trafford. CR7 ha anotado en el minuto 47, después del error del arquero del combinado rival, que no pudo controlar el balón tras el remate de Greenwood.

### **PELÉ ESTÁ CONSCIENTE Y SE RECUPERA SATISFACTORIAMENTE DESPUÉS DE UNA CIRUGÍA**

El ex astro del fútbol Pelé permanece en una unidad de cuidados intensivos y se está recuperando satisfactoriamente después de una cirugía realizada el fin de semana para extirpar un tumor al colon, de acuerdo a un informe médico divulgado este viernes.

### **PUNTO DEPORTIVO: SOBRE LA PARTICIPACIÓN CUBANA EN LOS JUEGOS PANAMERICANOS JUVENILES (+VIDEO)**

Categoría: Informaciones deportivas  
Creado: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:16  
Escrito por Carlos Luis Soler  
Visto: 276



La primera edición de los Juegos Panamericanos Juveniles transcurrirá en Cali, Colombia, del 25 de noviembre al 5 de diciembre. Cuba confirma hasta el momento 159 clasificados, en 24 disciplinas. Esta semana, la sección Punto Deportivo se acerca a los pronósticos precompetencia con vistas al evento para menores de 23 años.

### **RONIEL IGLESIAS: SEGUIRÉ DEMOSTRANDO QUE PUEDO DAR MUCHO MÁS SOBRE EL RING**

A Roniel Iglesias le debemos una entrevista frente a frente, reposada, en la que nos cuente sobre su día a día en los meses previos a los Juegos Olímpicos, los obstáculos psicológicos que debió superar al no estar en los pronósticos de medalla... En fin, de cómo sacó la estirpe de campeón para regalarnos esa corona que reivindicó hombres y nombres en Tokio.

### **LIONEL MESSI SUPERA A PELÉ COMO EL MEJOR GOLEADOR SURAMERICANO EN SELECCIONES**

El futbolista argentino Lionel Messi superó a Pelé como máximo artillero suramericano vistiendo la playera de la selección nacional tras marcar tres tantos a Bolivia en partido por las Eliminatorias Clasificadoras al Mundial de Catar 2022. Con la tripleta marcada por el actual delantero del París Saint-Germain (PSG) superó por dos goles las 77 dianas anotadas por Pelé.

### **NOTICIAS, DEPORTES »**

### **CONCLUYE LA LIGA DEL DIAMANTE Y YAIMÉ PÉREZ TERMINA EN EL TERCER LUGAR**

Con un tercer lugar en la final del disco disputada hoy en la ciudad

Categoría: Informaciones deportivas  
Creado: Lunes, 13 Septiembre 2021 10:16  
Escrito por Carlos Luis Soler  
Visto: 276

---

suiza de Zúrich, la cubana Yaimé Pérez se despidió de la Liga del Diamante y de la actual temporada atlética. La medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 disparó 64.83 metros y escoltó en la prueba a la estadounidense Valarie Allman (69.20) y a la croata Sandra Perkovic (67.22).

### **LUCHADORES CUBANOS NO PARTICIPARÁN EN CAMPEONATO MUNDIAL DE 2021**

Cuba no asistirá al Campeonato Mundial de Luchas de Oslo 2021, en Noruega. Luego de profundos análisis sobre el significado de esa competencia en esta atípica temporada olímpica, sobre el estado actual de las principales figuras, y las complejidades que impone para la preparación la COVID-19, se ha determinado la no asistencia, reflejó la nota publicada en JIT.